
澤井市長の活動アルバム（５月分） 

 

「松原市シルバー人材センター定時総会」（5 月 31日） 

本年も松原市シルバー人材センタ

ー定時総会の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。松原市シル

バー人材センターには、本市の元希

者の方たちの就労にご協力いただ

き、ありがとうございます。急速に

進む少子高齢化の中で、本市のまち

づくりに元希者の力は必要不可欠で

すので、これからも、本市へのご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

 

  

「松原市婦人防火クラブ連合会総会」（5月 31日） 

  松原市婦人防火クラブ連合会総

会の開催にあたり、挨拶をさせてい

ただきました。日頃より、消防行政

の推進や各種防火・防災訓練等でご

活躍いただき、ありがとうございま

す。これからも、防火・防災知識の

普及と地域の防災意識の向上にむけ

て、ご支援・ご協力をお願いいたし

ます。 



「恵我南小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 31 日） 

恵我南小学校 3年生の児童たちが

社会学習として来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって出迎えまし

た。これを機に普段あまり見ること

のない市役所にもっと親しみをもっ

てもらいたいと思います。これから

も勉強やスポーツに励み、家のお手

伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 

  

  

  

  

  

  

「竹内街道・横大路～難波から飛鳥へ日本最古の官道（大道）～活性化実行委

員会」（5 月 30 日） 

竹内街道・横大路～難波から飛鳥

へ日本最古の官道（大道）～活性化

実行委員会の開催にあたり、副会長

として挨拶をさせていただきまし

た。5年目を迎えた本取り組みは府

県を超えた沿道自治体と産学民が連

携し、一体となって取り組みを行っ

ています。多くの人に街道を訪れて

もらえるように、継続して街道と地

域の魅力発信を実施するために、さ

まざまな意見交換を行いました。 



「－東北復興支援・熊本地震救援―中部方面音楽隊コンサート」（5 月 29日） 

－東北復興支援・熊本地震救援―

中部方面音楽隊コンサートの開催に

あたり、本市を代表して挨拶をさせ

ていただきました。本コンサートは

東北復興支援・熊本地震救援に大き

な意味合いをもって催されていま

す。本コンサートを通して、一人で

も多くの方が支援の手を差し伸べて

いただければ、と思います。 

  

  

  

  

  

  

「城連寺コミュニティセンター竣工一周年記念"城連寺コミセンまつり"」（5 月

29日） 

城連寺コミュニティセンター竣工

一周年記念"城連寺コミセンまつり"

にお招きいただき、挨拶をさせてい

ただきました。この城連寺コミュニ

ティセンターは阪神高速道路大和川

線城連寺地区対策協議会の皆さんや

多くの方々のご支援・ご協力により

昨年完成することができました。こ

れからも、市民の皆さんが様々な活

動や事業に活用していただける拠点

としてご活用いただければと思います。 



「第 17回城連寺地区対策協議会総会・第 5回城連寺水利組合総会」（5 月 27

日） 

第 17回城連寺地区対策協議会総

会・第 5回城連寺水利組合総会が開

催されるにあたり、挨拶をさせてい

ただきました。皆さんからいただい

た様々な意見を基に、「日本一、健

康で安心・安全なまち」を目指して

いきますので、これからもご支援・

ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

 

  

「（株）セルビスよりレスキューボードの寄贈」（5月 27日） 

株式会社セルビス様よりレスキュ

ーボートを寄贈していただきまし

た。万が一の災害時に万全の状態で

使用できるように備えさせていただ

きたいと思います。暖かいお志のも

と、本市の安心・安全なまちづくり

にご協力いただきありがとうござい

ます。 

  



「第 66回社会を明るくする運動松原地区推進委員会」（5月 26日） 

第 66回社会を明るくする運動松

原地区推進委員会の開催にあたり、

推進委員長として挨拶をさせていた

だきました。本市では、防犯カメラ

の設置や一戸一灯運動などの取り組

みの成果が表れ、刑法犯及び街頭犯

罪認知件数は右肩下がりとなってお

ります。これからも安心・安全なま

ちづくりに、ご支援・ご協力をお願

いいたします。 

  

  

  

  

  

 

  

「三宅小学校 3年生・庁舎見学」（5月 26日） 

三宅小学校 3年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって出迎えました。

これを機に普段あまり見ることのな

い市役所にもっと親しみをもっても

らいたいと思います。これからも勉

強やスポーツに励み、家のお手伝い

もすすんでしてくださいと話しまし

た。 



「天美北小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 26 日） 

  天美北小学校 3年生の児童たち

が社会学習として来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって出迎えまし

た。これを機に普段あまり見ること

のない市役所にもっと親しみをもっ

てもらいたいと思います。これから

も勉強やスポーツに励み、家のお手

伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 

  

  

  

  

  

  

「松原市元希者の集い」（5 月 26日） 

  元希者の集いを一日 3部構成で

開催いたしました。第二部のはじめ

に、元希者クラブの皆さんによる演

目と元希者エクササイズが行われま

した。続いて歌謡ショーに宮路オサ

ムさん、松本毬さん、コミック奇術

にゼンジー北京さんをお招きし、楽

しいひと時を元希者の皆さんにすご

していただけたと思います。これか

らも、本市まちづくりにご支援・ご

協力をお願いいたします。 



「グレンツェンピアノコンクール第 8回全国大会・出場報告」（5月 25 日） 

  智辯学園奈良カレッジ小学部 4

年生の安西陽彩さんがグレンツェン

ピアノコンクール第 8回全国大会へ

の出場が決まり報告に来て下さいま

した。今までの練習の成果を存分に

発揮し頑張ってくださいと激励し、

がんばる市民応援金を手渡しまし

た。 

  

  

  

  

  

  

 

「第 41回全国少年少女スポーツチャンバラ選手権大会・結果報告」（5 月 25

日） 

  東大阪大学柏原高等学校 3年生

の田中良磨さんが第 41回少年少女

スポーツチャンバラ選手権大会の結

果報告に来て下さいました。結果は

惜しくもベスト 8でしたが、全国の

強豪選手たちと競技をした経験を活

かし、これからも上位を目指して頑

張ってくださいとお伝えし、がんば

る市民応援金を手渡しました。 

  



「Osaka Prix 全国クラシックバレエ・コンペティション 2016・結果報告」（5

月 24 日） 

天美南小学校 4年生の八田柊胡晏

さんが Osaka Prix 全国クラシック

バレエ・コンペティション 2016の

結果報告に来て下さいました。結果

は決選 10位で、見事入賞されまし

た。これからも、さまざまな事にチ

ャレンジしながら頑張って下さいと

激励し、がんばる市民応援金を手渡

しました。 

  

  

  

  

  

 

 

「グレンツェンピアノコンクール第 8回全国大会・出場報告」（5月 24 日） 

  松原第六中学校 3年生の川嵜優

さんがグレンツェンピアノコンクー

ル第 8回全国大会への出場が決まり

報告に来て下さいました。今までの

練習の成果を存分に発揮し頑張って

くださいと激励し、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

  



「松原南小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 24 日） 

松原南小学校 3年生の児童たちが

社会学習として来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって出迎えまし

た。これを機に普段あまり見ること

のない市役所にもっと親しみをもっ

てもらいたいと思います。これから

も勉強やスポーツに励み、家のお手

伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 

  

  

  

  

  

  

  

「第 16回全日本少年少女空手道選手権大会・出場報告」（5 月 23 日） 

四天王寺学園小学校 1年生の永田

莉子さんが第 16回全日本少年少女

空手道選手権大会への出場が決ま

り、報告に来て下さいました。今ま

での練習の成果を存分に発揮し頑張

って下さいと激励しました。 

  

  



「松原市民生委員児童委員協議会・総会」（5 月 23日） 

松原市民生委員・児童委員協議会

総会が開催されるにあたり、本市を

代表して挨拶をさせていただきまし

た。皆さんには、常に住民の立場に

立って相談にのっていただき、市民

福祉の向上にご尽力いただき、あり

がとうございます。これからも地域

住民に対する協力や支援の輪を広げ

ていただき、安心・安全で住みよい

まちづくりのために、ご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

「第 31回わんぱく相撲まつばら場所」（5月 22 日） 

市役所市民プラザにおきまして、

第 31回わんぱく相撲まつばら場所

の開催にあたり、挨拶をさせていた

だきました。昨日のバラフェスティ

バルのコンサートやバラのライトア

ップに負けないくらいのわんぱく力

士たちの熱い戦いと活気を感じまし

た。主催である青年会議所の皆さ

ん、わんぱく力士の皆さん、本当に

お疲れ様でした。 



「ライトアップコンサート」（5 月 21 日） 

市民プラザ回廊バラのライトアッ

プ点灯式に伴い、ライトアップコン

サートを行いました。今回は

Dazzlin’、E-code、Peace、Bis-

Sunnyの 4バンドの方々が出演さ

れ、大いに会場を盛り上げてくれま

した。来場された方々には、普段と

はまた違ったライトアップされたバ

ラを鑑賞しながら、コンサートを楽

しんでいただきました。 

  

  

 

  

  

   

「バラフェスティバル 屋台出店」（5 月 21 日） 

バラフェスティバルのコンサート

開催にあたり、昨年市民感謝祭の時

に好評だった屋台の出店を今年もさ

せていただきました。今回も前回同

様やきそばを焼かせていただいたの

ですが、多くの方に買っていただ

き、ありがとうございます。イベン

トにご来場、ご協力いただいた市民

の皆さん及び各種団体の皆さん、あ

りがとうございました。 



「～バラの誘い～黄昏コンサート」（5 月 21 日） 

今年で 18回目を迎える「黄昏コ

ンサート」の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。今回は、第

1部「バラの香りに想いをよせて」

には松山真以子さん、山岸亜友美さ

ん、芝﨑莉緒さんを、第 2部「コロ

ラトゥーラ・ソプラノとメゾ・ソプ

ラノふた色のハーモニー」には植田

未来さん、田井美佐緒さん、冬廣万

美子さんをお招きしました。また、

第 1部と第 2部の間に地域婦人団体協議会の皆さんの協力により、ローズティ

ーを提供させていただき、ご来場の方々には、バラの香りを楽しみながら、

「いい音楽」を聴いて、優雅なひと時を過ごしていただきました。 

  

  

  

  

 

「J:COM チャンネル”どきワク関西”出演」（5月 20 日） 

J:COMチャンネル生放送「どきワ

ク関西」に出演しました。リポータ

ーとのインタビューで本市の魅力や

セーフコミュニティ、開催中のバラ

フェスティバルについてたくさんお

話させていただきました。本市につ

いて少しでも多くの方に知ってもら

えれば、と思います。 

  



「松原北小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 20 日） 

松原北小学校 3年生の児童たちが

社会学習として来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって出迎えまし

た。これを機に普段あまり見ること

のない市役所にもっと親しみをもっ

てもらいたいと思います。これから

も勉強やスポーツに励み、家のお手

伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 

  

  

  

  

  

 

  

「松原東小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 20 日）  

松原東小学校 3年生の児童たちが

社会学習として来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって出迎えまし

た。これを機に普段あまり見ること

のない市役所にもっと親しみをもっ

てもらいたいと思います。これから

も勉強やスポーツに励み、家のお手

伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 

  



「第 10回キッズカーニバル」（5 月 20日） 

第 10回キッズカーニバルの開催

にあたり、挨拶をさせていただきま

した。市立幼稚園 6園の園児たち

が、大きな舞台でお友達と力を合わ

せて、歌やダンス、演奏などを元気

いっぱい笑顔いっぱいに発表してく

れました。園児たちの日頃の活動の

発表や、遊び・ゲーム等を通じて体

験・交流を行うことにより、保護者

の方々や市民の皆さんに、園児たち

の成長はもちろん、本市の子育て支援に対する理解と関心を深めていただきた

いと思います。 

  

  

  

  

「布忍小学校 3年生・庁舎見学」（5月 18日） 

布忍小学校 3年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって出迎えました。

これを機に普段あまり見ることのな

い市役所にもっと親しみをもっても

らいたいと思います。これからも勉

強やスポーツに励み、家のお手伝い

もすすんでしてくださいと話しまし

た。  

  



「河合小学校 3年生・庁舎見学」（5月 18日） 

河合小学校 3年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって出迎えました。

これを機に普段あまり見ることのな

い市役所にもっと親しみをもっても

らいたいと思います。これからも勉

強やスポーツに励み、家のお手伝い

もすすんでしてくださいと話しまし

た。 

  

  

  

  

  

 

  

「平成 27 年度明るい選挙啓発ポスターコンクール・結果報告」（5 月 16日） 

三原寛代さんが平成 27年度明る

い選挙啓発ポスターコンクールの結

果報告に来て下さいました。結果は

入選とならなかったですが、今後も

周りの人への感謝を忘れず、頑張っ

て下さいとお伝えし、がんばる市民

応援金を手渡しました。 

  

 



「二木前消防団長への感謝状の交付」（5月 16日） 

第 7代松原市消防団長退任の二木

宰之さんへ、感謝状を贈りました。

52年もの間、消防の職に就き災厄

防止にご活躍いただき、ありがとう

ございます。団員として知り得た経

験や知識を退団後も地域防災に生か

していただきたいと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

 

「バラフェスティバル”ローズティーサービス”」（5 月 16 日） 

今年も、『松原市民バラフェステ

ィバル』を開催させていただきまし

た。週末のイベントに先駆けて、今

年も一階市民ロビーでは、地域婦人

団体協議会の皆さんによるローズテ

ィーとクッキーの無料サービスを行

っていきます。私も、おいしいロー

ズティーをいただき、ホッと一息つ

きました。  

  



「松原市小学校連合運動会」（5 月 15 日） 

市内の市立小学校 5年生による連

合運動会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。本市の全 15

の小学校の 5年生が市民運動広場に

一堂に集まりました。本日は、今ま

での練習成果を思う存分発揮し、気

持ちのいい汗とともに交流を深めて

もらいたいと思います。 

  

  

  

  

  

  

 

「きれいなまちづくり美化キャンペーン」（5 月 15日） 

きれいなまちづくり美化キャンペ

ーンの開催にあたり、挨拶をさせて

いただきました。集まっていただい

た各種団体及び個人ボランティア・

各町会の方々には、日頃から本市の

まちづくりにおける様々な場面でご

活躍いただき、ありがとうございま

す。これからも、美化に対する意識

を持ち、日本一清潔なまちを目指し

ていきますので、ご支援・ご協力を

お願いいたします。 



「松原市老人クラブ連合会総会」（5月 13日） 

松原市老人クラブ連合会総会の開

催にあたり、挨拶させていただきま

した。元希者の皆さんには、まちづ

くりにおける様々な場面でご活躍い

ただき、ありがとうございます。こ

れからも、「元気づくり・笑顔づく

り介護予防のリーダー」として笑顔

がまちにあふれるよう、ご支援・ご

協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

 

  

  

「中央小学校 3年生・庁舎見学」（5月 13日） 

中央小学校 3年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって出迎えました。

これを機に普段あまり見ることのな

い市役所にもっと親しみをもっても

らいたいと思います。これからも勉

強やスポーツに励み、家のお手伝い

もすすんでしてくださいと話しまし

た。 

  



「恵我小学校 3年生・庁舎見学」（5月 13日） 

恵我小学校 3年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって出迎えました。

これを機に普段あまり見ることのな

い市役所にもっと親しみをもっても

らいたいと思います。これからも勉

強やスポーツに励み、家のお手伝い

もすすんでしてくださいと話しまし

た。 

  

  

  

  

  

 

 

「天美西小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 12 日） 

天美西小学校 3年生の児童たちが

社会学習として来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって出迎えまし

た。これを機に普段あまり見ること

のない市役所にもっと親しみをもっ

てもらいたいと思います。これから

も勉強やスポーツに励み、家のお手

伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 

  



「松原小学校 3年生・庁舎見学」（5月 12日）  

松原小学校 3年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって出迎えました。

これを機に普段あまり見ることのな

い市役所にもっと親しみをもっても

らいたいと思います。これからも勉

強やスポーツに励み、家のお手伝い

もすすんでしてくださいと話しまし

た。 

  

  

  

  

 

  

「松原市商店会連合会理事総会に伴う懇親会（5月 11 日） 

松原市商店会連合会理事総会に伴

う懇親会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。商店会連合会

の皆さんには、日頃から消費者に対

するサービス向上、商店街の活性化

や安全対策にご活躍いただき、あり

がとうございます。本市は今後も現

状に満足することなく、さらなる挑

戦を続けてまいります。「元気あふ

れるまち、安心・安全なまち」の継

続・発展にご支援・ご協力をお願いいたします。 



「第 10回全国グラウンド・ゴルフレディス交歓大会・出場報告」（5月 11 日） 

常藤美代子さんが第 10回全国グ

ラウンド・ゴルフレディス交歓大会

への出場が決まり、報告に来てくだ

さいました。今後も健康には十分留

意し、大いに頑張って下さいとお伝

えし、がんばる市民応援金を手渡し

ました。 

  

  

  

  

  

 

  

  

「阪南大学スピードスケート部・成績結果報告」（5月 11日） 

阪南大学のスピードスケート部の

皆さんが全国大会、世界大会の成績

報告に来てくださいました。スピー

ドスケート部には、世界大会、全国

大会で活躍されている選手がたくさ

んいる中で、今後の活躍と期待を込

めて、がんばる市民応援金を手渡し

ました。 

  



「松原西小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 11 日） 

松原西小学校 3年生の児童たちが

社会学習として来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって出迎えまし

た。これを機に普段あまり見ること

のない市役所にもっと親しみをもっ

てもらいたいと思います。これから

も勉強やスポーツに励み、家のお手

伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 

  

  

  

  

  

 

  

「ふれあい交流運動会」（5 月 8 日） 

第 27回ふれあい交流運動会にお

招きいただき、挨拶をさせていただ

きました。皆さんには日頃から本市

の地域福祉の向上にご活躍いただ

き、ありがとうございます。本市は

これからも市民の皆さんと「協働」

で「日本一、健康で安心・安全なま

ち」を実現してまいりたいと思って

おりますので、ご支援・ご協力をお

願いいたします。 



「げんき塾新町校開校」（5 月 7 日） 

げんき塾新町校が開校したので、

行ってきました。この塾は、小学生

中学年から中学生までなら誰でも参

加でき、実施時間内なら来る時間、

帰る時間は自由です。元学校教師や

学生ボランティアの先生方が優しく

丁寧に教えてるので、興味のある方

は一度来てみて下さい。 

  

  

  

  

  

 

 

  

「天美小学校 3年生・庁舎見学」（5月 6日） 

天美小学校 3年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって出迎えました。

これを機に普段あまり見ることのな

い市役所にもっと親しみをもっても

らいたいと思います。これからも勉

強やスポーツに励み、家のお手伝い

もすすんでして下さいと話しまし

た。 


